



**En effet, ce secteur pourtant considéré comme le moteur de la croissance représente seulement 11% des engagements en cours au Cameroun.**

Lors de la rencontre du 28 Mars dernier avec les opérateurs économiques, un chiffre a été avancé. En effet, 177 milliards de francs CFA est la somme des engagements actuels de la Banque africaine de développement (BAD) au Cameroun. Dans cette somme, le secteur privé ne s'en sort qu'avec 11% en terme de financement.

Ce qui apparait comme insignifiant à la lumière de la grande implication de ce secteur dans le tissu économique du Cameroun. Et les propos du responsable de la Banque Africaine de Développement au Cameroun sont évocateurs à juste titre « Cette situation constitue un paradoxe. En effet, la banque dispose d'instruments de financement dédiés au secteur privé.

Malheureusement, ces instruments ont été relativement peu déployés au Cameroun». Pour renverser la tendance, la BAD va mettre en place une stratégie visant à promouvoir les produits destinés au financement du secteur privé camerounais, afin de le rendre plus compétitif,